

Unsere Schulanfänger

13.09.2022 17:35 von Tim Schülke



— Marcus Bleyl, Neufraunhofen

„Aufgeregt wart ich schon lang ...“

71 Abc-Schützen freuten sich auf ihren ersten Schultag

Am Dienstag war es endlich soweit! Alle Schulanfänger nahmen in Begleitung der Eltern und bepackt mit Schulranzen und bunter Schultüte in der bestuhnten Schulturnhalle Platz, wo die gemeinsame Begrüßungsfeier stattfand. Die Klasse 3a erfreute die Abc-Schützen mit einem Willkommensgedicht zum Schulstart. Das Lied „Aufgeregt wart ich schon lang auf den ersten Schulanfang...“, vorgetragen von den Kindern der Klasse 3b, beschrieb die Gefühle der Schulneulinge sehr treffend: Sowohl aufgeregtes Warten als auch Neugier und Vorfreude auf das Lernen, das bestimmt „... mit viel Spiel und Spaß dazu ...“ erfolgen wird.

Die Schulleiterin Sibylle Wallner richtete ihre Begrüßungsworte zuerst an die Schulankömmlinge und hieß sie in der Grundschule Velden herzlich willkommen. Sie wünschte ihnen einen schönen ersten Schultag und alles Gute für die bevorstehende Schulzeit. Den Eltern gab sie die Empfehlung mit, ihr Kind mit Geduld, Verständnis und angemessener Unterstützung stets zu begleiten.

Anschließend nahmen die Klassenlehrerinnen, Marietta Miera (1a), Anneliese Held (1b) und Susanne Boger (1c), ihre Schützlinge in Empfang und führten sie in die vorgesehenen Klassenräume. Dort durfte jeder Schulanfänger sein Namenskärtchen suchen und es an seinem ausgewählten Sitzplatz aufstellen. Schnell legten die Erstklässler ihre anfängliche Anspannung ab und arbeiteten eifrig mit. Bevor die erste Hausaufgabe eingesteckt wurde, versuchte jedes Kind noch seinen Namen selbstständig auf das Blatt zu schreiben.

Am Ende der kurzen Unterrichtseinheit bekam jeder Abc-Schütze passend zum Schulanfang von seiner Lehrerin einen aus Brezelteig gebackenen Buchstaben – je nach Klassenzugehörigkeit A, B, C – umgehängt.

In zeitlichem Abstand machte Herr Marcus Bleyl die einzelnen Klassenfotos mit den teils sehr kreativ gestalteten Schultüten und abschließend am Schulhof noch ein gemeinsames Erinnerungsfoto von allen Schulanfängern.

Auch die Eltern, die in der Wartezeit ein vom Elternbeirat vorbereitetes kleines Frühstück einnehmen konnten, freuten sich mit ihren strahlenden Kindern, die ab jetzt zur großen Schulfamilie gehören.

Zum Abschluss des ersten Schultages fand eine Kindersegnung in der Pfarrkirche statt, an der sich viele Familien beteiligten.